

M1

MENJAGA API ROH KUDUS TETAP MENYALA MEMBERSIHKAN ABU DI SEKITAR MEZBAH

Mereka harus membersihkan mezbah itu dari abu, lalu membentangkan sehelai kain ungu muda di atasnya, Bilangan 4:13 (TB2)

Mezbah di bait suci adalah tempat untuk mempersembahkan kurban bakaran. Sehabis mempersembahkan kurban, maka abu yang muncul harus dibersihkan sehingga mezbah kembali menjadi bersih. Hidup kita adalah mezbah dimana kita juga mempersembahkan kurban pujian dan penyembahan kepada Allah. Sama seperti mezbah yang harus dibersihkan maka hidup kita pun harus dibersihkan.

Ada dua hal yang perlu kita perhatikan tentang abu di sekitar mezbah:

1. Abu dibersihkan agar mezbah tetap terjaga bersih

MEZBAH ITU JUGA WAJIB DIJAGA AGAR SEBERSIH MUNGKIN. DENGAN DEMIKIAN API DI ATASNYA AKAN MENYALA LEBIH BAIK. DALAM KONTEKS KEMAH SUCI

JUGA, MEZBAH HARUS DIBERSIHKAN DENGAN SEGERA AGAR SIAP SEGERA KETIKA TIANG AWAN DAN TIANG API BERGERAK. HIDUP KITA ADALAH MEZBAH DI HADAPAN TUHAN DAN MEZBAH HARUS TETAP TERJAGA BERSIH. DENGAN CARA MENJAUHKAN DIRI DARI HAL-HAL DOSA, MELAKUKAN PERTOBATAN SUNGGUH-SUNGGUH, DAN TETAP MENJAGA KEKUDUSAN DENGAN TEKUN MEMPELAJARI DAN MEMELIHARA HUKUM-HUKUM TUHAN SERTA MELAKUKANNYA MAKA NISCAYA HIDUP KITA AKAN BERHASIL. JADI ORANG YANG 'MEMBERSIHKAN ABU' ADALAH ORANG YANG SIAP SEDIA MENGIKUTI TUNTUNAN TUHAN.

Janganlah engkau lupa menuturkan kitab Taurat ini, tetapi renungkanlah itu siang dan malam, supaya engkau bertindak dengan saksama sesuai dengan segala yang tertulis di dalamnya, sebab dengan demikian perjalananmu akan berhasil dan engkau akan jaya. – Yos. 1:8 (TB2)

2. Abu dibersihkan segera setelah kurban bakaran selesai

Ketika kurban bakaran terbakar habis di atas mezbah menandakan persembahan kurban telah selesai, maka abu-abu di sekitar mezbah harus segera dibersihkan karena mezbah harus tetap terjaga bersih. Demikian pula hidup kita. Jika mulai ada kotoran-kotoran rohani atau hal-hal dosa, segera selesaikan dengan Tuhan.



Jangan menundanya dan membiarkan hal-hal dosa mengotori kehidupan kita. Segera bersihkan dengan cara datang kepada Tuhan dan meminta ampun kepada-Nya. Maka hidup kita akan terjaga tetap kudus.

Setiap orang yang tetap tinggal di dalam Dia, tidak berbuat dosa lagi. Setiap orang yang tetap berbuat dosa, tidak pernah melihat dan tidak pernah mengenal Dia. – 1 Yoh.3:6 (TB2)

ACTION:

- Masing-masing anggota COOL secara jujur memberikan kesaksian hidup bagaimana menjaga kekudusan sampai saat ini. Lalu Gembala COOL mendoakan anggotanya masing-masing agar diberikan kekuatan untuk tetap menjaga kekudusan hidup.
- Ajak anggota COOL untuk memeriksa diri dan segera membersihkan diri dari segala kekotoran dosa (bertobat, minta ampun dan berbalik dari dosa).